



Estimado/a lector/a:

En este editorial quiero llamar la atención sobre una iniciativa que se formó en enero de 2023 para abogar por la conservación de nuestros perros de trabajo. ¿Quizá has visto ya en los medios sociales a «K9andSports»? Esta iniciativa a la cual me afilié en abril de 2023 como consejero y la cual apoyo con plena convicción intercede, entre otras cosas, a favor de la colaboración entre las autoridades que tienen perros de servicio y las asociaciones de cría y de deporte. El objetivo es volver a reunirnos con las autoridades y la comunidad científica para garantizar y promover la preservación de los perros de trabajo. Para mí, parte de esto es también que nuestro club abogue, otra vez, significativamente por el entrenamiento y la selección de perros de trabajo, entre otros en el ámbito de IGP y servicio de protección.

Seguramente están todavía muy presentes en la memoria de todos los acontecimientos y la cobertura mediática en nuestro país vecino Austria sobre un accidente por mordedura mortal realmente horroroso.

La iniciativa surgida por ello para la prohibición del servicio de protección para deportistas caninos, guías de perros de servicio y autoridades nos muestra lo rápido que nuestro deporte puede caer en desgracia. Se divulgan informaciones falsas sobre el entrenamiento y los objetivos del deporte de perros de protección. Lamentablemente, tales «informaciones falsas» se perciben muy rápidamente y quedan en la mente de la población. Por lo tanto, la educación proactiva es actualmente más importante que nunca para nosotros.

Nosotros como asociación registrada de perros pastores alemanes (Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V.) hemos sido bastante moderados en los pasados años en lo que se refiere a la concientización sobre el proceso de adiestramiento y explícitamente el servicio de protección. Se publicaron escasamente fotos del servicio de protección. No se debía ver un pastor alemán mordiendo en el brazo protector del ayudante. No hacen falta fotos con «los dientes descubiertos» y «las cabezas completamente torcidas», pero sí hacen falta fotos completamente normales del servicio de protección en situaciones como son visibles cada día en nuestros campos de entrenamiento. También se dejó de intentar explicar las razones para el deporte de perros de protección. Sin embargo, la cría de perros de trabajo solo funciona con una selección razonable de los animales de cría. Independientemente del propósito o uso para el que querramos criarlos y los objetivos de cría que establezcamos como criadores. ¡Solo funciona con una selección juiciosa!

Por ello, la junta directiva de la SV decidió apoyar y promover esta iniciativa. Ya han terminado los tiempos de actuar por cuenta propia. Es hora de que todas las asociaciones de cría de perros de raza, deportistas caninos y criadores se unan y se esfuercen juntos por explicar y defender nuestro *hobby* y nuestro deporte.

En esta edición les damos a conocer «K9andSports» y me alegraría que ustedes como miembros y criadores abogaran juntos con nosotros por la raza pastor alemán, el futuro de la raza y de la asociación.

Cordialmente,

Daniele Strazzeri,
Vicepresidente SV